



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Martes 26 de agosto de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Sorprende se llevaron los maestros, padres de familia y alumnos de la escuela 18 de agosto, tras de que cuando se dijo que la escuela estaría lista para iniciar clases ayer, no fue así; no hay drenaje, no hay agua ni luz. Los que sí hay es mucho lodo. (NT)

Un estudiante queretano **Paolo Damico**, participó en una olimpiada y ganó un sexto lugar mundial en programación, después de haber ganado el primer lugar nacional. (NT)

SOCIEDAD

Después de las intensas lluvias que se registraron el pasado fin de semana en Tequisquiapan, prevalecen los daños en la zona: 20 viviendas resultaron afectadas y hay al menos 31 damnificados. Decenas de personas perdieron su patrimonio a causa de las lluvias que en sus casas llegó arriba de los 1.20 metros. (NT)

El director de gestión de emergencias, **Gerardo Quirarte**, informó que 40 personas fueron evacuadas de sus casas, ante la emergencia que se presentó en Tequisquiapan. (NT)

Calles, casas y patios en la comunidad de la Fuente permanecía ayer llenas de agua. Mucha gente se queja de que no se les ha apoyado. (NT)

Los baches que han inundado la ciudad, son una pesadilla para los automovilistas. La carretera que comunica a la comunidad de El Nabo, es un ejemplo claro del mal estado de las vialidades. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Al final de la marcha Iluminemos México se emitirá un pliego petitorio a las autoridades, que consta de diez puntos, en donde se reflejarán las propuestas de la ciudadanía, aseguró el integrante del comité organizador a nivel nacional, **Eduardo Carrillo**. La movilización será el sábado 30 de agosto a las 7 de la tarde y el contingente saldrá del Centro Cultural Manuel Gómez Morín, para llegar a Plaza de armas. (MT)

Se une la sociedad queretana en contra de la delincuencia y llaman a la marcha Iluminemos México, el próximo sábado 30 de agosto en Querétaro. (NT)

Los policías señalados de haber agredido sexualmente a una joven el 17 de mayo, fueron señalados por la autoridad municipal como culpables y han dejado de ser policías. Fue exonerado por el Tribunal municipal de responsabilidades administrativas, el policía **Emmanuel Perrusquía Hernández**. (NT)

La diputada del PAN, **Sonia Rocha**, involucrada en sus amistades con un panista secuestrador, reconoció que sí lo conoce, que sabe que es panista pero que ignoraba sus actividades criminales. José Adán Cortés Mentado, estuvo involucrado en el secuestro de una joven en Cadereyta hace unos días. (NT)

En Agua zarca, Landa de Matamoros, se agarraron a balazos el fin de semana. Hay un muerto y un prófugo. Al parecer se trata de un crimen por líos amorosos. (NT)

Aparatoso accidente: Cayó un vehículo a los carriles centrales de Bernardo Quintana, tras ser aventado por un autobús de transporte público. Todo acabó en un susto y dos menores de edad lesionados. (NT)
